



Estas son las contradicciones de AMLO y morenistas expuestas por panistas sobre militarización



Durante la discusión del paquete de reformas en materia de Guardia Nacional que envió el presidente Andrés Manuel López Obrador a la Cámara de Diputados para que se integre a la Sedena, los diputados del PAN exhibieron las contradicciones entre morenistas por el tema de la militarización.

Fue durante la participación del diputado Ricardo Villarreal que los diputados panistas se subieron a tribuna y con cárteles con tuits expusieron las contradicciones en el discurso de AMLO y demás morenistas.

"Digan lo que digan vamos de lo civil a lo militar" dijo el diputado Villarreal.

¿Qué dicen los tuits?

Uno de los tuits expuestos fue el del presidente Andrés Manuel López Obrador en 2013 en el que refiere: "Es perverso que los potentados utilicen al ejército para enfrentar el problema de la inseguridad que ellos crearon por dedicarse a saquear".

Hoy en día, AMLO es cuestionado por priistas y panistas quienes lo señalan de contradecir su discurso de retirar al Ejército de las calles.

Uno de los tuits expuestos fue el de la senadora y secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, quien en mayo de 2012 escribió: "Si AMLO fuera presidente retiraría el ejército en 6 meses de la calle. PRI y PAN se oponen... ¿en qué país viven eh?".

Actualmente, AMLO ha planteado prolongar la presencia de las Fuerzas Armadas más allá de 2024, como estaba estipulado en la ley de Guardia Nacional.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
Político MX La política explicada	0	04/09/2022	LEGISLATIVO

También exhibieron un tuit de la hoy gobernadora de Campeche, Layda Sansores, quien en 2017 como senadora se manifestó en contra de la Ley de Seguridad Interior que impulsaba el entonces presidente Enrique Peña Nieto.

<https://politico.mx/estas-son-las-contradicciones-de-amlo-y-morenistas-expuestas-por-panistas-sobre-militarizacion>